



**Julu Siri Cegah STUNTING, Satgas YPR
433/JS Gelar Acara Makan Bersama warga,
Hadirkan Juga Ilmu Memasak Bagi
Masyarakat Distrik Yigi**

Achmad Sarjono - NDUGA.KIM.WEB.ID

Oct 5, 2023 - 20:04



NDUGA - Seluruh Masyarakat Distrik Yigi yang dipimpin langsung oleh Kepala Suku datang ke Pos TNI Yigi dalam rangka menghadiri Acara Makan Bersama yang diselenggarakan oleh Prajurit Julu Siri. Sabtu (30/09/2023).

Kepala Suku sempat melaporkan kendala Masyarakat kepada Pos TNI, yaitu keluhan berupa kurangnya gizi masyarakat warga distrik Yigi. Kebun Ubi, yang sehari-hari digunakan untuk memenuhi kebutuhan Pangan dirasakan tidak cukup, sehingga mereka mengalami kendala kekurangan kebutuhan gizi.

Mengetahui hal tersebut Danpos Yigi, Kapten Inf Rendi Hardhika Putera langsung berinisiatif untuk membantu. "Kebutuhan Pangan dan Gizi merupakan kebutuhan pokok, sehingga kendala Masyarakat terkait kekurangan Kebutuhan Pangan harus Kami bantu dengan segera, mengingat banyaknya Anak-Anak kecil yang rawan terhadap kurang gizi (Stunting) yang dalam masa pertumbuhan Mereka", ujarnya.

Kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan bahagia, karena adanya Personel Pos TNI Yigi yang mengamankan jalannya acara Makan Bersama, disamping itu Personel Pos TNI Yigi juga ikut membaur bersama Masyarakat, dan menyuapi Makanan yang disediakan kepada anak-anak kecil Distrik Yigi.

Bapak Waypen Murib sebagai Bapak Kepala Suku menyampaikan "Terima kasih

banyak Bapak TNI, sudah ajak Masyarakat makan bersama, dan kasih ilmu masak. Kita semua senang Bapak TNI bantu kita punya Masalah kurang Gizi di Kp. Yigi. Kita semua senang ada Bapak TNI disini, dulu kita takut kembali ke Kampung karena sering diancam oleh KSTP di Distrik Yigi, Sekarang Masyarakat percaya dan yakin kalau Bapak TNI pasti bantu Kita punya masalah".

Menindak lanjuti Perintah Dansatgas Yonif Para Raider 433/JS Letkol Inf Laode Muhammad Idrus kepada para jajaran Danpos, bahwa kehadiran prajurit Satgas Yonif Para Raider 433/JS harus mampu merebut hati dan pikiran Rakyat, bagaimana kehadiran kita mampu menyelesaikan masalah mereka. (*)